





familias como el cross solidario "Estela de Ayo".



En los próximos 4 años seguiremos cumpliendo



Centro Socio Deportivo

Construiremos el nuevo Centro Socio Deportivo en el barrio de Ciudad del Aire. Un nuevo espacio de convivencia vecinal para los vecinos de este barrio: un espacio multifuncional con salas, cafetería, aparcamiento y pistas deportivas

Vamos a promover la construcción de 600 viviendas públicas en alquiler para jóvenes de Alcalá de Henares.

Impulsaremos la construcción de un aparcamiento bajo rasante con plazas en venta y/o alquiler en Ciudad del Aire.

> Solicitaremos al gobierno de España la instalación de pantallas acústicas en el entorno de la A2 y las vías del tren.

CUIDAMOS tu barrio

Pondremos en marcha una nueva campaña para atender lo concreto y llegar a todas las calles de los diferentes barrios. Hemos mejorado las principales arterias en todos los distritos, impulsado grandes proyectos, y ahora es momento de mejorar las aceras, el asfaltado y las zonas verdes en cada rincón de la ciudad.

Exigiremos la construcción de un intercambiador de transportes e impulsaremos la mejora de las

Estudiaremos la mejora del puente de la Avenida de Meco, en el entorno de los barrios de Los Nogales-Aviación Española.

> Continuaremos mejorando el servicio de limpieza de la ciudad, recuperando los recortes producidos

Exigiremos la dotación de personal sanitario y médicos para el Servicio de Urgencias del Luis Vives: que vuelva a ser el centro de referencia de urgencias de Atención Primaria para el municipio. en los gobiernos del PP.

Incrementaremos el nº de agentes de la Policía Local

Supervisaremos la reforma de la estación central de RENFE, trabajaremos en su acceso norte de la mano del Gobierno de España y mejoraremos su entorno.

la empresa, que contemplará un nuevo aparcamiento disuasorio de 250 plazas en superficie y un aparcamiento bajo rasante de 1.000 plazas.

El Deporte, los parques, las zonas de juego infantil y los

importante de nuestra acción de gobierno, con actuaciones

espacios de encuentro seguirán ocupando un espacio

TRASLADO de la fábrica Química Sintética

Madrid agilidad para su aprobación.

en todos los barrios.

Continuaremos trabajando para la tramitación de la modificación del PGOU

que permita trasladar la fábrica Química Sintética, exigiendo a la Comunidad de

MEJORAS

Avanzaremos en la mejora de la movilidad y fluidez del tráfico, con nuevas inversiones en el entorno de las calles Ávila y Senda Perdida.

en la calle Ávila con Senda Perdida

888888 **88888** 7888

Por Alcalá.

Una ciudad que avanza, mira al futuro con orgullo y pone el foco en los barrios, donde viven los alcalaínos y las alcalaínas.

perdida.

Remodelaremos el parque

situado en la calle Senda

frecuencias de las líneas de autobús urbano.

Impulsaremos el nuevo futuro de ROCA de la mano de

Para seguir construyendo juntos una Alcalá de todos y para todos.

Con un equipo de personas preparadas, que conocen Alcalá, que quieren a Alcalá.

Porque es más fuerte lo que nos une que lo que nos separa:

Por Alcalá.



Puedes consultar nuestro programa en nuestra página web socialistasdealcala.es

